

ÉPIDÉMIOLOGIE

Réunion

Point épidémiologique Régional

Point de situation au 14 novembre 2025

Mayotte

Point épidémiologique Régional

Point de situation au 14 novembre 2025

ÉTUDES ET ENQUÊTES

Épisodes dépressifs : prévalence et recours aux soins

Baromètre de Santé publique France : résultats de l'édition 2024

Tabagisme : usage, envie d'arrêter et tentatives d'arrêt

Baromètre de Santé publique France : résultats de l'édition 2024

PRÉVENTIONS

Réunion

Lancement officiel du site internet d'EndoRéunion

Nous avons le plaisir de vous annoncer la mise en ligne officielle du site internet de la filière Endométriose Réunionnaise, EndoRéunion.

Ce nouvel outil a été conçu pour mieux informer, orienter et accompagner les patientes ainsi que les professionnels de santé impliqués dans la prise en charge de l'endométriose à La Réunion.

Le site s'articule autour de deux espaces complémentaires :

- Un versant grand public, qui propose des informations fiables et accessibles sur l'endométriose les symptômes, le parcours de soins et les ressources disponibles sur le territoire.
- Un versant professionnel, destiné aux acteurs de santé qui souhaitent approfondir leurs connaissances, s'informer sur la filière et accéder à des ressources spécifiques.

L'annuaire des professionnels membres de la filière est également en ligne. Il permet : au grand public d'identifier les praticiens formés à la prise en charge de l'endométriose, et aux professionnels de faciliter le travail en réseau et la coordination des parcours de soins.

Nous vous invitons dès à présent à découvrir le site : www.endoreunion.re

Ce nouvel outil a pour vocation à renforcer la dynamique de la filière et à améliorer la prise en charge globale des personnes atteintes d'endométriose à La Réunion, et leur entourage. N'hésitez pas à le consulter, à le partager et à vous inscrire à la filière si vous souhaitez vous impliquer davantage !

PS : vous trouverez en PJ, une affiche avec le QR code qui amène sur l'annuaire d'EndoRéunion.

N'hésitez pas, si vous le souhaitez, à l'afficher en salle d'attente !

Lancement du MOOC « Diabète : les nouveaux enjeux liant environnement, alimentation et santé au nord comme au sud »

Lancement du MOOC « Diabète : les nouveaux enjeux liant environnement, alimentation et santé au nord comme au sud » qui débutera **mardi 28 octobre 2025** [sur la plateforme du Campus AFD](#).

Les inscriptions sont ouvertes dès à présent. En plus c'est gratuit !

Ce projet a été développé par Santé Diabète, en partenariat avec la Chaire Humanités et Santé du CNAM, la Chaire de philosophie à l'hôpital et avec le soutien du Campus AFD.

Une vingtaine d'experts, tous de très grande qualité, y a participé et le contenu, comme vous le verrez, est riche et stimulant.

Si vous êtes intéressé, vous trouverez ici :

- [Le Kit de Communication](#), avec les informations pratiques, des posts prêts à l'emploi, le programme détaillé du MOOC...
- L'affiche du MOOC ([impression](#) ou [digital](#))
- [Le teaser du MOOC sur Youtube](#)
- [Le lien d'inscription au MOOC](#)

Journée mondiale du diabète le 14 novembre 2025 :

Des premiers indicateurs encourageants, poursuivons nos efforts pour prévenir la maladie et accompagner les patients

Semaine nationale de la dénutrition 2025 : 6ème édition

La Semaine nationale de la dénutrition revient en 2025 du 17 au 23 novembre. Cet événement de santé publique, prévu dans le Programme National Nutrition Santé (PNNS 4, 2019-2023) et piloté par le ministère chargé de la Santé, est organisé par le Collectif de lutte

contre la Dénutrition

Avec le rappel vaccinal, révèle tes supers pouvoirs de super-héros !

Affiche du rappel vaccinal

Toux ? Fièvre ? Nez qui coule ? Mettons un masque. Retrouvons le réflexe des gestes barrières.

Affiche des gestes barrières à exposer dans son cabinet.

RECOMMANDATIONS et AIDES À LA PRATIQUE

Réunion

Calendrier vaccinal des seniors

National

Des données probantes pour accélérer le virage préventif

Des données probantes pour accélérer le virage préventif

Accident vasculaire cérébral : améliorer le parcours de santé et la prise en charge des patients

L'IA générative en santé : oui, avec un usage responsable